
A
bbiamo riportato ieri della decisione del-
l'onorevole regionale Antonella Milazzo
di non ripresentare la sua candidatura

per il rinnovo all'Ars. Elezioni previste per il
prossimo 5 novembre. La Milazzo ha dato di-
verse motivazioni a sostegno della sua deci-
sione, riconoscendo che negli ultimi mesi e
nelle ultime settimane il tasso di assenteismo al-
l'Ars è stato particolarmente elevato, rivendi-
cando il diritto allo sfogo “...del peone sempre
presente, che ha inteso il proprio dovere in
modo serio e responsabile”, allineandosi alle
posizioni del governo Crocetta “anche quando
è stato difficile. Si potevano fare tante cose, se
ne possono fare ancora poche altre, ma molto
importanti”. [ ... ]

...continua in seconda
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I l sindaco di Marsala ha sot-
toscritto un’ordinanza che
prevede il divieto di ven-

dere bevande alcoliche e supe-
ralcoliche, nonché la
somministrazione in bottiglie e
bicchieri di vetro. Si tratta di
un provvedimento che arriva
dopo numerose sollecitazioni
da parte dei residenti del centro
storico, che hanno più volte la-
mentato gli effetti negativi
della “movida”, che in certi
casi ha portato a fenomeni di
disturbo della quiete pubblica,
di degrado e persino di vio-
lenza, con le bottiglie di vetro
vendute nel corso delle serate
trasformatesi in armi di offesa
nel corso di risse e collutta-
zioni che hanno spesso turbato
la serenità dei week end marsa-
lesi. L’atto, controfirmato dai
dirigenti Francesco Patti
(Suap) e Michela Cupini (Poli-
zia Municipale), rientra nel-
l’ambito delle facoltà concesse
al sindaco come capo dell’am-
ministrazione comunale dal-
l’articolo 50 del nuovo
“pacchetto sicurezza” varato
dal governo Gentiloni, con ri-
guardo alla tutela del decoro
urbano e del diritto alla salute
e al rispetto della quiete pub-
blica. L’ordinanza vieta: la
vendita per asporto di bevande

alcoliche e superalcoliche (sia
in forma fissa che ambulante)
anche ove dispensate da distri-
butori automatici; il consumo
in luogo pubblico di bevande
contenute in bottiglie e bic-
chieri di vetro; la detenzione in
luogo pubblico di bottiglie di
vetro. Sarà invece possibile
somministrare bevande alcoli-
che in bicchieri di vetro all’in-
terno dei locali o in contenitori
di plastica per chi volesse con-
sumarle all’esterno. L’ordi-
nanza ha validità nel perimetro
compreso tra via Colonnelo
Maltese, Lungomare Mediter-
raneo, via Lipari, via Mazara,
Piazza Caprera, via Nino
Bixio, via Dante Alighieri, via
Trapani, via Udulena, Corso
Gramsci, via Messina e Or-
lando, Lungomare Salinella,
via Vito Falco, Lungomare
Boeo: di fatto tutto il centro
storico e buona parte delle zone
limitrofe. Risulta altresì esteso
anche ai lidi, sia del versante
nord che del versante sud.  Per
i trasgressori dell’ordinanza è
prevista una sanzione ammini-
strativa che può arrivare fino a
200 €. Nella redazione del-
l’atto, l’amministrazione ha
cercato di mediare tra diverse
legittime esigenze: quelle dei
residenti che reclamano il di-

ritto al riposo e alla sicurezza e
che in questi mesi hanno pre-
sentato anche diversi esposti
sia su questo fronte che su
quello delle emissioni sonore;
quelle degli operatori commer-
ciali che alla luce della libera-
lizzazione degli orari di
apertura rivendicano la possibi-
lità di utilizzare al meglio tutte
le opportunità di guadagno;
quelle degli avventori che in-
tendono poter vivere gli spazi
pubblici. “Un provvedimento
che coinvolge diversi interessi,
tutti meritevoli di tutela – af-
ferma il sindaco Di Girolamo –
ritengo però che il diritto alla
salute sia quello più impor-
tante, tant’è che sono costitu-
zionalmente protetti i valori
primari della persona. Le re-
strizioni imposte a operatori e
consumatori sono necessarie,
tenuto conto dell’utilità sociale
del provvedimento e alla luce
di fatti spiacevoli verificatisi
nelle ultime settimane”. L’ordi-
nanza, adottata secondo criteri
di contingibilità ed urgenza,
sarà in vigore dal 4 agosto al
30 settembre, dalle 22 alle 6 di
ogni giorno. Scaduti i termini,
l’amministrazione valuterà se
prorogarla o modificarla in
vista della stagione autunnale.
[ vincenzo figlioli ]

Stop alla vendita di alcolici: nuove
regole per la “movida” marsalese

MARSALA Sottoscritta dal sindaco un'ordinanza che dispone una serie di limiti nelle zone del centro e dei lidi

In questi giorni abbiamo parlato delle lamentele
giunte da cittadini e turisti circa la presenza di po-
sidonia lungo le spiagge marsalesi. Da ieri i mezzi

si sono messi a lavoro per ripulire le spiagge spo-
stando la pianta marina da una parte, così come pre-
vede la legge essendo una specie protetta. La zona più
a rischio, però, è quella del Fortino. Il titolare dell'at-
tività balneare che insiste nella zona, il Covo della Sa-
racena, ha più volte segnalato la massiccia presenza
di posidonia in quella parte di litorale, tale da non con-
sentire un sereno svolgimento dell'attività lavorativa
legalmente esercitata, grazie ad una concessione au-
torizzata dal Comune di Marsala. La stessa Ammini-
strazione comunale, per il tramite del vice sindaco e
del geometra responsabile, ha monitorato la situazione
della posidonia, potendo verificare l'alta concentra-
zione al Fortino. Ieri, i mezzi della ditta che si è ag-
giudicata l'appalto per la pulizia delle spiagge, si sono
messi a lavoro per spostare la pianta  marina (impro-
priamente ma comunemente chiamata “alga”) e ripu-
lire. Le mareggiate causate dai venti della scorsa
settimana, hanno concentrato ammassi di alghe alte 2
metri per 5 metri di lunghezza. [ ... ]

...continua in seconda

Alghe: pulizia in corso, ma
i lidi restano preoccupati 

AMBIENTE Codice rosso al Fortino, chiesto intervento

ONLINE SU
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[ Alghe: pulizia in corso,
ma i lidi restano preoc-
cupati ] - “Ho chiesto più
volte di intervenire – ci
dice il proprietario del
Covo della Saracena –
perchè da circa una setti-
mana la mia attività non
guadagna e molti, a causa
proprio delle alghe, molte
delle quali putrefatte,
hanno lasciato gli om-
brelloni del lido ed altri
non vengono neppure, sa-
pendo della situazione.
Posidonia che dall'acqua
giunge fino alla battigia e
in tutta la spiaggia. Peral-
tro – dice infine – la mia
concessione prevede un
intervento straordinario
in tutta la parte del lito-
rale, sia nella spiaggia del
Covo che in quella li-
bera”. Mentre dal Lido
Pakeka fino al confine
con Petrosino la situa-
zione è sotto controllo,
un vero e proprio “codice
rosso” scatta per il For-
tino, un'invasione di
alghe che, pare e si spera,
possa essere “domata”
dall'intervento dei mezzi
di pulizia in maniera
prioritaria.

POLITICA

Il Consigliere comunale Aldo Fulvio Rodri-
quez, interroga il sindaco Alberto Di Giro-
lamo, circa l'approvvigionamento

energetico degli immobili comunali ed i relativi
contratti. “Nel parere dell’organo di revisione
sulla proposta di bilancio di previsione 2017-
2019 si evince che per l’anno 2016, l’indicatore
di tempestività dei pagamenti è migliorato ri-
spetto all’anno precedente, ma il mancato ri-
spetto dei termini di pagamento scaturisce
dall’eccessiva mole di fatture per approvvigio-
namento energetico, che ha rallentato notevol-
mente l’emissione dei mandati di pagamento,

anche in seguito all’entrata in vigore degli
adempimenti di legge relativi allo split-payment
e della fattura elettronica, nonché al pagamento
delle rette di ricovero minori stranieri”, ha fatto
sapere l'esponente del Movimento 5 Stelle. A
tal fine Rodriquez interroga il primo cittadino
per essere a conoscenza dei motivi che deter-
minano il mancato rispetto dei termini di paga-
mento per l'approvvigionamento energetico,
quali sono le ditte che vi provvedono, quanti e
quali sono gli immobili il cui consumo di ener-
gia elettrica è a carico del Comune di Marsala.

Consumo di energia, Aldo Rodriquez (M5S): 
“Mancato rispetto dei termini di pagamento”

Il Consigliere intende sapere quali sono i motivi che determinano tali ritardi e quali ditte devono provvedervi

CRONACA

Brutta esperienza, conclusasi fortunata-
mente senza conseguenze, per una turi-
sta tedesca a Marsala. L'episodio è

avvenuto alcuni giorni fa, intorno all'ora di
pranzo: nonostante la bandiera rossa fosse stata
regolarmente issata per segnalare il divieto di
balneazione a causa del mare particolarmente
agitato, una donna si è tuffata in acqua, ritro-
vandosi presto un balìa delle onde e impossibi-
litata a chiedere aiuto. L'immagine della signora
Caterina Schuluderer (68 anni) in evidente dif-
ficoltà, non è però sfuggita a Vincenzo De
Lucia e Luca Genovese, due sottufficiali del-
l’Aereonautica fuori servizio, che si trovavano
presso il Lido Gazebo assieme alle rispettive fa-
miglie. I due militari si sono tuffati in mare per
raggiungere la donna, che stava per essere tra-

scinata dalla corrente ancora più a largo, di-
stante dalle boe. hanno realizzato un’azione di
salvataggio nei pressi del lido “Al Gazebo” di
Marsala. Fortunatamente, i due ragazzi notano
la signora ed immediatamente si tuffano in
mare per soccorrerla. La signora Caterina Schu-
luderer, una turista nata a Parma il 05/01/1949,

in pochi attimi viene trascinata dalla corrente
marina ancora più a largo, distante dalle boe.
Con grande sforzo fisico i due ragazzi sono riu-
sciti a raggiungere la signora Caterina Schulu-
derer, ormai confusa ed uno stato di panico,
traendola in salvo. A quel punto è stato avvisato
del pericolo anche il bagnino del lido, che era
contestualmente impegnato a richiamare altri
bagnanti che si erano tuffati in acqua, incuranti
della bandiera rossa. Il bagnino ha raggiunto i
due militari con il salvagente per completare
l'operazione di salvataggio della donna, che ha
poi ringraziato i suoi soccorritori. I due sottouf-
ficiali Vincenzo De Lucia e Luca Genovese,
sono attualmente in servizio presso l’82° Centro
C.S.A.R. di Trapani Birgi.

Salvata al lido Gazebo una turista tedesca 
Fondamentale l'intervento di due militari dell'Aeronautica, in servizio al Csar di Birgi

AEROPORTO

Da un lato la crisi di Airgest con il sorprendente annuncio delle dimissioni del
presidente Franco Giudice e del consigliere Paolo Angius. Dall’altro i movimenti
straordinari legati al Google Camp che si sta tenendo in provincia di Agrigento.

L’aeroporto “Vincenzo Florio” continua ad essere al centro del dibattito locale in uno
scenario complesso, che vede attualmente coesistere elementi di estrema fragilità e
grandi potenzialità di sviluppo. Proprio in queste ore è arrivata notizia dei 45 aeromobili
e dei 6 elicotteri dedicati al servizio di aerotaxi che hanno scelto l’Aeroporto Civile
“Vincenzo Florio” di Birgi come base operativa e logistica per una parte (altri sono at-
terrati a Punta Raisi) degli illustri ospiti del Google Camp, il prestigioso evento interna-
zionale che anche quest’anno è stato programmato in Sicilia, tra il Baglio San Vincenzo
di Menfi e la Valle dei Templi. Un happening che conferma l’attenzione riservata da
Google all’isola, già scelta nel 2014 (in quell’occasione si puntò su Selinunte), nel 2015
e nel 2016 (ancora nell’agrigentino). Tra gli ospiti, il principe Harry, Madonna, Jovanotti,
Lenny Kravitz ed Elton John. “Con orgoglio possiamo affermare che i livelli d’assistenza
forniti negli anni precedenti hanno consentito di crearci un brand affidabile e ricono-
sciuto, nella sua professionalità, anche nei servizi high executive”, si legge sulla pagina
Facebook di Airgest, che proprio in questi giorni sta cercando di capire quale sarà il suo
futuro. La notizia delle dimissioni di Franco Giudice e Paolo Angius è reale, anche se i
due non hanno rilasciato dichiarazioni alla stampa e l’azienda non ha voluto diffondere
alcuna nota ufficiale. Con certezza Giudice sarà presente domani all’assemblea dei soci
che potrebbe portare a una ricomposizione della frattura creatasi in questi giorni con la
Regione, azionista di maggioranza di Airgest. Sono in tanti, infatti, a ritenere in queste
ore che le dimissioni annunciate siano una sorta di “provocazione”, un campanello d’al-
larme che il presidente ha voluto agitare con forza per richiamare l’attenzione della Re-

gione sul futuro dello scalo. Dovesse riuscire nel proprio intento, Giudice resterebbe
dunque in sella, pilotando l’aeroporto verso il processo che dovrebbe portare al sistema
degli aeroporti della Sicilia Occidentale, con una nuova sinergia tra Birgi e Palermo.
Sulla vicenda si registra anche una presa di posizione dei vertici provinciali di Forza
Italia: «La Regione Siciliana continua a dimostrare incoscienza, trascuratezza ed inca-
pacità, relativamente alle potenzialità dell’aeroporto Vincenzo Florio di Birgi, del quale,
peraltro, è socio di maggioranza», scrivono congiuntamente il coordinatore Antonio
d’Alì e il suo vice Peppe Poma. «La mancata partecipazione alle assemblee convocate
per lo scorso 27 luglio – continuano d’Alì e Poma – denotano scarso interesse e inetti-
tudine, da parte della Regione, nei confronti di un vero volano di sviluppo economico,
non solo per Trapani ma per l’intera Sicilia Occidentale. Una noncuranza così grave,
quella della mancata partecipazione alle assemblee, che ha dato luogo alle inevitabili
dimissioni del presidente e del consigliere dell’Airgest, e che mette seriamente a rischio
la sopravvivenza stessa dell’aeroporto. Non è esente da colpe anche la deputazione re-
gionale, in particolar modo quella eletta sul territorio provinciale di Trapani, distante e,
nei fatti, disinteressata ad ogni questione strategica e non clientelare legata al Vincenzo
Florio». «Peraltro, l’incoscienza della Regione Siciliana è resa ancora più evidente, in
questi giorni, dalla presenza, proprio all’aeroporto di Birgi, di una decina di aerei privati
di supporto alla grande manifestazione di Google, in corso di svolgimento a Menfi. Ciò
– concludono il coordinatore e il vice coordinatore di Forza Italia a Trapani – sta a testi-
moniare, per l’ennesima volta, che l’aeroporto di Birgi è una presenza di grande valore
strategico, al centro del Mediterraneo, non solo per esigenze belliche, ma principalmente
per lo sviluppo del turismo e del traffico internazionale. Questo fatto evidente è chiaro
a tutti tranne che alla Regione Siciliana».

Google Camp e dimissioni: i giorni caldi dell’Airgest
Nuova crisi tra la società che gestisce lo scalo di Birgi e la Regione. Nel frattempo arrivano i vip per l’evento della Valle dei Templi

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ L'indignazione del-
l'onorevole ] - Ora che
la nostra concittadina
riconosca che negli ul-
timi tempi alla Regione
ci sono andati in po-
chissimi (anche del suo
partito, onorevole...)
mentre lei è stata e que-
sto le dà ulteriore di-
ritto di dire la sua, tra i
più presenti, è un dato
di fatto. Sulla questione
che si possono ancora
fare delle cose, ci per-
metta di dire che se
sono come quelle che
non si sono fatte, è me-
glio che i deputati anti-
cipino le vacanze.
Antonella Milazzo ha
iniziato il suo percorso
di deputato regionale
con, non so se ci capite,
un vulnus. Fu eletta nel
listino collegato al pre-
sidente della regione.
E' la legge, che noi non
condividiamo, ma chi
vince si porta appresso
un certo numero di de-
putati. Poi il partito
dell'attuale segretaria
del PD, decise di candi-
darla anche nella lista
per il rinnovo dell'Ars.
Era evidente che Anto-
nella mIlazzo si con-
centrasse sulla vittoria
di Rosario Crocetta.
Lasciò ad altri il com-
pito di contendersi i
seggi nella nostra pro-
vincia. Conquistò sol-
tanto poco meno di 200
preferenze, ma si portò
appresso la nomina di
una deputata eletta

senza preferenze nel
territorio. Noi non ab-
biamo giudicato mai il
suo operato da quella
così “strana” partenza.
Non doveva candidarsi
nella lista, ma quello è
un altro discorso. Ora
indignata per alcuni
mancati risultati e per
le polemiche che si
stanno creando, lascia
e non raddoppia. “...
all’interno di un par-
tito, si fa quello che
serve”, ci ha detto rie-
cheggiando un linguag-
gio che apparteneva al
partito di Enrico Ber-
linguer del quale il Pd
e neppure la deputata
regionale sono gli
eredi. Ha fatto quello
che ha potuto in una re-
gione ridotta allo
sbando. Conosciamo
bene Antonella Milazzo
e sappiamo che lascia
non gettando la spugna,
ma con la giusta “rab-
bia” di chi avrebbe vo-
luto fare di più per il
suo territorio. Non vo-
gliamo neppure lonta-
namente che si è arresa
in cambio di un sotto-
governo (un assesso-
rato nella giunta Di
Girolamo? Ce ne sono
liberi due...). Abbiamo
la convinzione che non
le interessa e d'altronde
pensiamo che il sindaco
non vorrà sostituire gli
assessori mancanti con
la segretaria del suo
partito. Così, tutto in
famiglia, per gradire.

ALDO RODRIQUEZ

ANTONELLA MILAZZO
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CINEMA SOTTO LE STELLE

A San Pietro
il “Gigante” 

La rassegna Cinema
sotto le stelle torna que-
sta sera con “Il Grande
Gigante Gentile” di
Steven Spielberg con
Mark Rylance, Ruby
Barnhill, Jemaine Cle-
ment, Rebecca Hall. Il
GGG è un gigante,
molto diverso dagli
altri abitanti del Paese
dei Giganti che si nu-
trono di esseri umani,
preferibilmente bam-
bini. E così una notte il
GGG - che è vegeta-
riano e si ciba soltanto
di Cetrionzoli e Scirop-
pio - rapisce Sophie,
una bambina che vive a
Londra e la porta nella
sua caverna. Inizial-
mente spaventata, So-
phie ben presto si rende
conto che il GGG è in
realtà dolce e amiche-
vole. Il GGG porterà
infatti Sophie nel Paese
dei Sogni. Lo spetta-
colo unico si terrà al
Complesso San Pietro a
partire dalle 21.30. In-
gresso 3,50 euro, per
Over 65, bambini/ra-
gazzi fino a 14 anni
d'età e per disabili 2,50.
Ma l'ingresso è gratuito
fino ad un massimo di
venti disabili per serata.
Spettacolo unico al
Complesso San Pietro
alle ore 21.30.

EDITORIA

A Marsala il libro di
Giosuè Calaciura

“Aperitivo con l’au-
tore” si terrà giovedì 3
agosto alle ore 19,
presso il locale Me-
griffe di via San Rocco,
4, nei pressi di Porta
Nuova. All’iniziativa,
organizzata dall’Asso-
ciazione Otium, lo
scrittore Giosuè Cala-
ciura presenterà il suo
libro “Borgo Vecchio”
(edito da Sellerio”). A
dialogare con l’autore,
il giornalista Giacomo
Di Girolamo ed il pro-
fessore Nino Rosolia. A
seguire degustazione
NATYR di Baglio di
Pianetto. 

20 anni dal diploma per la 4 A del Magistrale di Marsala

Festeggiano i 20 anni di diploma gli ex alunni della classe 4 A del-
l’Istituto Magistrale, oggi Liceo “Pascasino” di Marsala. Una
classe tutta al femminile, che si è riunita per un pranzo nei giorni

scorsi presso il Lido Playa Bianca. Insieme hanno ricordato i vari mo-
menti trascorsi tra i banchi, gli insegnanti, le interrogazioni, le amicizie
nate a scuola. Erano presenti: Rosaria Marino, Gisella Delo, Elisabetta
Graffeo, Sabrina Pellegrino, Rosaria Mannone, Antonella Valenti, Fran-
cesca Montalto, Marianna Buffa, Claudia Marrone, Gabriella Dado, Ma-
riarita Pellegrino, Sonia Grassellino e Vincenza Coddretto. Assenti
giustificati: Paola Montalto, Loredana Gambina e Vitalba Caruso.

Ultima puntata del webformat della Tatzebao
STANNO TUTTI BENE. Dodici puntate dedi-
cate al sociale, allo spettacolo e alla politica.
Per questo “ultimo giro” il protagonista è Fabri-
zio Lombardo, attore marsalese che da qual-
che anno vive lontano dalla sua terra. Si parla
di arte, cultura e del suo spettacolo, in scena
l’undici agosto al Convento del Carmine di Mar-
sala. Una puntata a tratti divertente, dai toni
anche seriosi ma non troppo.
Appuntamento sul web su itacanotizie.it, sulla
sua pagina facebook e sul canale youtube della
Tatzebao. STANNO TUTTI BENE è un’idea di
Ninny Bornice, Filippo Peralta, Renato Polizzi
e Paolo Navarra. La sigla del programma è dei
SIKULAMENTE.

Fabrizio Lombardo a

“Stanno tutti bene”

CULTURA

Vernissage, domenica 6 ago-
sto, alle ore 18. Un nuovo
incontro artistico in

4ARTS Gallery, la nuova Galleria
d'Arte creata da Angela Ruggirello
e Sal Giampino, a Marsala, in via
Mario Rapisardi, 33 con lo scopo
di arricchire il territorio di situa-
zioni culturali e d'Arte, coinvol-
gendo addetti e artisti del territorio
e oltre. "LISTANOZZE ad ARTE"
è il titolo che è stato dato a questo
nuovo evento che propone le opere
di sette artisti di riconosciuta qua-
lità. Raffaella Anania, Rosario Ca-
sano, Delia Garziano, Sal

Giampino, Danio Migliore, Angela
Ruggirello, Maria Grazia Sessa,
propongono, con le loro tele e le
foto parapittoriche della Ruggi-
rello, un percorso di riconosci-
mento di valore nei confronti del
"Regalo di Nozze", oggi dequalifi-
cato e depauperato da quello che
viene definito "gradito regalo in
busta". Dal denaro, che ovviamente
rimane un utile momento di uti-
lizzo delle energie d'acquisto per gli
sposi, ma che non lascia alcun ri-
cordo, al "Dono d'Arte". Il recupero
di un pensiero di valore rivolto sia
ai futuri sposi che ai loro amici, pa-

renti ed invitati. Gli uni e gli altri
potranno, visitando questa Mostra
Collettiva in 4ARTS Gallery, sce-
gliere, acquistare e regalare un di-
verso e più coerente presente di
partecipazione alla gioia di un
evento che contrassegna la vita,
così com'è il matrimonio tra due es-
seri innamorati di se, dell'altro e
della vita. E oggi, anche dell'Arte.
Questa Mostra d'Arte è visitabile il
pomeriggio, tutti i giorni, dalle 16
alle 20. Escluso domenica. E' pos-
sibile fissare appuntamento, in altre
ore, ai numeri di Galleria: 339-
4210108 - 347 8344305.

“Listanozze ad Arte” dal 6 agosto a 4Arts Gallery
Sette artisti propongono con tele e foto un percorso di rivalorizzazione del “Regalo di Nozze”

TEATRO

Chi ha paura di Virginia Woolf? Che fine
ha fatto Baby Jane? Chi ha ucciso
Laura Palmer? Domande che nulla

hanno a che fare con “Colpi di scena, di sole e
di sangue”. Il vero interrogativo, infatti, è un
altro: com’è morta Krystal, al secolo Enza
Caccamo? Sembrava un addio al nubilato
come tanti: fiumi di alcool, simboli fallici, spo-
gliarellisti d’accatto e la convinzione che quelli
sarebbero stati gli ultimi scampoli di vero di-
vertimento nella vita della festeggiata. Ma
qualcosa va storto: Krystal muore. In preda al
panico e alla disperazione, Giovanna, Maria
Susy, Lina e Paola decidono di fare ciò che
qualunque amica farebbe: occultare il corpo di
Krystal. Ma qualche giorno dopo una notizia

fa il giro del web: “È stato ritrovato il cadavere
di una ragazza morta”. Riusciranno le nostre
protagoniste a farla franca? Quattro donne e un
mistero: Giovanna La Parrucchiera, Maria
Susy Stallatico, Lina e Paola sono al centro di
una black comedy senza esclusione di
“Colpi… si scena, di sole e di sangue”, questo
il titolo dello spettacolo prodotto dalla compa-
gnia D’altra P’arte con Luisa Caldarella, Paola
Giacalone, Gianfranco Manzo e Andrea Sca-
turro. L’evento si terrà il 6 agosto alle ore 22 al
Complesso San Pietro di Marsala. Ingresso al
botteghino: 12 euro; Prevendita alla Libreria
Mondadori 11 euro; ridotto 5 euro. Info e pre-
notazioni: 333-8942773, 349-5457448, 320-
2087942.

“Colpi di... scena”: a San Pietro i D’altra P’arte
Lo spettacolo teatrale del 6 agosto vedrà diversi personaggi tra divertimento e mistero

INIZIATIVE

Il Camper Tour della Corìma Pro-
duzioni, fa tappa a Marsala alla ri-
cerca di volti e storie per un

programma tv in onda su Mediaset. In
particolare, sabato 5 agosto dalle ore
15 alle ore 22, la produzione sarà in
Piazza della Repubblica per la sele-
zione di nuovi protagonisti tv di età
compresa tra i 13 e i 90 anni (i mino-
renni dovranno essere accompagnati

dai genitori), che vogliano cogliere
l’occasione di partecipare a un pro-
gramma televisivo. L’iniziativa è rea-
lizzata con il supporto logistico della
Pro Loco Marsala 2.0. “Pensiamo-
commenta il Presidente Mario Otto-
veggio - che creare contatti e collabo-
razioni con società di produzione
prestigiose come la Corìma non possa
che giovare alla città e ai cittadini”.  La

partecipazione alle selezioni tv è gra-
tuita e non occorre alcuna prenota-
zione. Non è richiesta esperienza
pregressa in tv del partecipante. Per in-
formazioni è possibile inviare
un’email, completa di dati personali e
numero di telefono, all’indirizzo: cam-
perforum@corima.tv o contattare di-
rettamente la redazione ai numeri: 320
031 74 73 o – 328 71 55 695. 

A Marsala le selezioni di un programma Mediaset
Si terranno il 5 agosto in Piazza Loggia con il supporto della Pro Loco Marsala 2.0

EVENTI

Proseguono a ritmo serrato gli appuntamenti “Petrosino
Estate 2017”. Questa sera alle 21.30 in piazza Biscione,
spazio al cabaret con lo spettacolo de “I Fratelli Manu-

guerra”. Doppio appuntamento, invece, per domani, giovedì
3 agosto. Dalle 17.30 alle 21 si terrà la seconda festa di quar-
tiere: dopo San Giuseppe, l’estate petrosilena farà tappa in via
Gioberti. Alle 21,30, invece, presso l’Oasi Zone terza proie-
zione nell’ambito della rassegna “Cinema all’aperto”, con il
film “Animali Fantastici”.   

Petrosino Estate: al Biscione cabaret e cinema
Continuano gli appuntamenti del cartellone. In via Gioberti la festa di quartiere



MARSALA C’È

PAG. 4

SPORT - NEWS - LETTERE MERCOLEDÌ
AGOSTO 2017 02

PALLAMANO

La Federazione Italiana Giuoco Handball ha
varato i calendari della serie A2 maschile
per la stagione 2017/18, torneo al quale

prenderà parte Il Giovinetto Petrosino. Come ogni
anno, il secondo torneo nazionale sarà suddiviso
in cinque gironi su base nazionale ed il regola-
mento prevede che su un totale di 49 formazioni
soltanto una avrà la possibilità di approdare in
serie A1. Alla fase iniziale a gironi, seguirà una”
Final8” alla quale accederanno le 1^ classificate
dei 5 gironi e le 2^ classificate dei Gironi B,C e
D, ovvero quelli con il maggior numero di team.
Il prossimo 7 ottobre, ai nastri di partenza del tor-
neo del girone più meridionale oltre al Giovinetto
Petrosino si presenteranno il CUS Palermo,
l’Enna, il Girgenti, il Team Alcamo, la NiGi Ke-
lona, la HC Mascalucia ed il Messina. Otto squa-
dre siciliane che si daranno battaglia per l’unico
posto utile che consentirà l’accesso ai play off pro-
mozione. Anche quest’anno, come già avvenuto
nella passata stagione, la formazione cara ad Ono-
frio Fiorino sarà un giusto mix di esperienza e gio-
ventù. Infatti, la politica della società è quella di
valorizzare i tantissimi atleti provenienti dal vi-

vaio, permettendo lori di crescere al fianco di ele-
menti d’esperienza che, oltre a dare un supporto in
campo, formano durante gli allenamenti i più pic-
coli. Proprio per questo motivo, Fiorino è orgo-
glioso dei traguardi raggiunti con le squadre del
settore giovanile nella passata stagione. 

[ dario piccolo ]

Aprirà i battenti il prossimo 7 ottobre
il campionato di pallamano di “A2”

La Federazione Italiana HandBall ha già varato i calendari della serie A2

SCACCHI

Gli scacchi sono stati tra i protagonisti della 2a
Edizione di MarSale, contenitore culturale della
Banca Marsalese della Memoria diretta da

Francesco Tranchida. Sabato 29 luglio, presso il Com-
plesso Monumentale San Pietro, si è svolto il 2° Torneo
Giovanile Rapid MarSale, torneo riservato a giovani
Under 16. Tra i 28 partecipanti primo classificato asso-
luto è stato Giorgio Laudicina, che ha preceduto Fran-
cesco Bevilacqua e Gabriele Bonafede. Premi di fascia
sono andati a Mattia Pegno, proveniente da Bergamo,
1° Under 12, a Marco Laudicina tra gli Under 10, a Fe-
derica Montalto nella categoria femminile e a Bianca
Pipitone, prima tra gli Under 8. Alla premiazione sono
intervenuti Lucio Ragonese e Carla Mircoli, della Fra-
scati Scacchi, due fra gli istruttori più noti del panorama
scacchistico nazionale, autori di importantissimi testi di

divulgazione scacchistica. Domenica 30 luglio, invece,
in Piazza Loggia, i dirigenti dell'A.D. Scacchi Lilybe-
tana hanno  creato un'iniziativa denominata "Scacchi,
il sale della mente" montando una scacchiera gigante,
sulla quale chi voleva poteva sfidarsi oltre a mettere a
disposizione di tutti degli istruttori federali, che con
l'ausilio di alcune scacchiere spiegavano ai tanti curiosi
interessati i primi rudimenti e le regole del gioco. Molto
soddisfatto il presidente Carlo Pipitone, che ha rimar-
cato l'importanza della collaborazione con gli organiz-
zatori di MarSale, alla luce del fatto che in questa
maniera gli scacchi e i tanti ragazzini che praticano que-
sta disciplina sportiva, possano avere una notevole vi-
sibilità, sdoganando così gli scacchi dallo stereotipo
dello sport di nicchia. 

MarSale: Giorgio Laudicina si
impone al Torneo dell’evento

L’iniziativa organizzata dalla Banca Marsalese della Memoria e dall'AD LilybetanaCANOA

Luogo meraviglioso circondato da boschi, a m. 1.200 di altitudine sul mare, campo di gara perfetto,
acqua piatta e finalmente condizioni ottimali per le gare. Il Circolo Velico Marsala ha partecipato
al Campionato di Canoa Kajak di Lorica (CS) nel week end appena trascorso. Cinque gli atleti

in gara: Abate Mariacarla, Figlioli Francesca, Guardino Gabriele, Guarnaccia Roberta, Mercurio
Adriana. Le Società partecipanti erano 17 ed i risultati dei marsalesi sono stati lusinghieri, tanto che
alla fine dei due giorni di gara il Circolo Velico Marsala si è classificato quarto fra le Società della Ca-
labria, Sicilia, Campania e Puglia. I risultati della prima giornata sono stati: nel K1-420 Allievi B Guar-
dino nel K1-420 si è classificato 1° sui m.2000 e sui m.200; Guarnaccia nel K1 Juniores m.2000 si è
classificata 2°; nel K1 Ragazzi F m. 2000 Mercurio si è classificata 3°; nel K2 Ragazzi F m. 2000 Abate
e Figlioli si sono classificate al  1° posto. Il secondo giorno di gare: Guardino nel K1-420 m.200 1° e
2° nei m. 2000; Abate K1 m.200 5°; nella stessa categoria Figlioli 3° e Mercurio 4°; nel K1 Juniores
m.200 Guarnaccia 1°; nel K2 Juniores il duo Abate-Figlioli prime sia sui  m.500 che  sui m. 200 e nella
stessa categoria l’altro equipaggio Guarnaccia-Mercurio seconde sulle stesse distanze. I ragazzi sono
molto soddisfatti e continueranno ad allenarsi per le prossime gare.

Ottimi risultati per il Circolo
Velico al Campionato Kajak 

Diversi atleti sul podio di Lorica (CS) tra Allievi, Juniores, Ragazzi


